



Ecopetrol y Gobernación entregaron 83 equipos biomédicos a 14 hospitales para fortalecer atención de Covid-19 en el Meta

Recommend 0 Shar

junio 14, 2021 1:21 pm


 Fuente: [Ecopetrol](#)

Ecopetrol y la **Gobernación del Meta**, en articulación con la *E.S.E Departamental Solución Salud y las alcaldías municipales*, completaron la entrega de 83 equipos biomédicos de moderna tecnología para fortalecer la atención de los servicios de salud y agilizar los diagnósticos y la identificación oportuna de los casos de *Covid-19 en 14 municipios del Meta*.

Los hospitales y centros de salud de *Villavicencio, Acacías, Guamal, Castilla La Nueva, Granada, Puerto Gaitán, Mapiripán, Lejanías, Puerto Concordia, San Juan de Arama, Puerto Lleras, Mesetas, La Macarena y Vista Hermosa*, ya cuentan con los nuevos equipos.

El **Hospital Departamental de Villavicencio** recibió un laboratorio con equipos biomédicos avanzados con capacidad de realizar hasta *320 pruebas diagnósticas RT-PCR de Covid-19*, un ultracongelador vertical, equipos de extracción y cabinas de seguridad biológicas, entre otros, que permiten ampliar la capacidad de diagnóstico temprano del virus.

A su vez, el **Hospital Departamental de Granada** y los **hospitales municipales de Acacías, Guamal y Castilla La Nueva**, recibieron seis ventiladores portátiles de respiración mecánica no invasiva, totalmente equipados con la resistencia y compactibilidad necesarias para el uso en adultos, población infantil y neonatal, los cuales proporcionan una terapia de ventilación óptima, similar a la de un respirador de cuidados intensivos.

Así mismo, se entregaron *diez salas de rayos X* en los centros de salud rurales de **Mapiripán, Lejanías, Puerto Concordia, Puerto Lleras, San Juan de Arama, Mesetas, La Macarena, Vista Hermosa y Puerto Gaitán** y en el **Hospital Departamental de Granada**, para realizar exámenes de radiología avanzada, identificar enfermedades respiratorias, fracturas óseas, tumores y realizar tratamientos in situ que permitirán reducir las brechas de atención en salud entre el campo y la ciudad.

Adicionalmente, se entregaron 6 monitores de signos vitales, 20 termómetros infrarrojos digitales, 8 atriles con soporte para bomba, 2 concentradores de oxígeno, 6 bombas de infusión multicanal, 2 fonendoscopios, 2 pulsoxímetros, un electrocardiógrafo, un desfibrilador manual y un equipo de succión portátil, entre otros elementos.

Juan Guillermo Zuluaga, gobernador del departamento del Meta señaló que *"estamos en un momento muy difícil, los equipos y la renovación tecnológica que estamos haciendo en los hospitales municipales es muy importante para superar este momento"*.

Cesar Andrés Alfonso Guarín, Jefe Regional de Salud de **Ecopetrol**, explicó que *"la entrega de estos equipos contribuye al diagnóstico de primera línea para Covid 19 y son una herramienta fundamental para el manejo de pacientes que requieren apoyo ventilatorio, contribuyendo de esta manera a mejorar la atención en salud de los diferentes municipios, apoyando a los equipos médicos en la toma de decisiones y generando bienestar para la población"*.

Esta iniciativa contó con una inversión de *\$4.264 millones, de los cuales el Grupo Ecopetrol aportó \$4.234 millones y la Gobernación del Meta aportó el valor restante* representado en el recurso humano especializado que acompañó el proceso de adquisición, entrega y puesta en funcionamiento de los equipos médicos.

La entrega de estos equipos se oficializó durante un evento virtual en el que participó el Gobernador del Meta, **Juan Guillermo Zuluaga**; el Secretario de Salud, **Giovanni Beltrán Knorr**; el gerente de la E.S.E Departamental, **Juan José Muñoz**; el Jefe Regional de Entorno de **Ecopetrol**, **David Luna Gómez** y los alcaldes, directores y personal médico de los hospitales de los municipios beneficiados.

 Fuente: Boletín de Prensa | [Ecopetrol](#)

Comparte esto:



Recommend 0 Shar

Twitter

Pin it

Escrito por Lilliana Lucero Cruz | Clasificada bajo Meta, Nacional

Deja un comentario

Introduce aquí tu comentario...

Encuesta

Gobierno anuncia que el 15 de julio se reanudan clases presenciales en colegios y universidades. ¿Está de acuerdo?

- Sí
 No
 No sabe / No responde

Vote

Ver Resultados

Archivo de la Encuestas

Reciba Noticias

Regístrese para recibir las últimas noticias de última hora, así como todas sus demás titulares favorito!

Ingrese su dirección de correo electrónico...

GO

Yo Periodista

 Si usted es testigo de una noticia, **envíela ya**. Fotos, videos o grabaciones

Siguenos en

Google+

Loterías

Loterías y chances del 13 de junio en el territorio colombiano:

Dorado noche

3023

Culona

6213

Astro Luna

5313 Leo

Pijao de oro

2782

Paisita día

4820

Paisita noche

8688

Chontico día

0001

Chontico noche

5872

Cafeterito noche

6020

Sinuano día

4349

Sinuano noche

2544

Cash three día

127

Cash three noche

070

Play four día

9800

Play four noche

2861

Saman día

6771

Caribeña día

2647

Caribeña noche

1768

Motilón Tarde

6668

Motilón Noche

1494

Fantástica Noche

6151

Antioqueña Día

5217

Antioqueña Tarde

0729

Culona noche

3079

Indicadores

Económicos

Dólar TRM \$3.589,86

Euro \$4.384,88

Tasa de interés:

DTF: 1,88%

UVR: \$281,67

Tasa de Usura

25,82%

Café (UsCent – Libra)

US\$ 2,08

Petróleo US\$70,164

Categorías

Elegir categoría ▾

